

## **COVID-19 : RECOMMANDATIONS DE SOCCER QUÉBEC**

**Laval, le 10 mars 2020** - Dans les circonstances mondiales actuelles, et soucieuse de protéger ses membres, Soccer Québec considère important de donner quelques directives et recommandations.

Quoi que le risque d'infection par le coronavirus est actuellement jugé faible, mais qu'il ne peut être totalement exclu et compte tenu d'une possibilité d'évolution, le Conseil médical de Soccer Québec suggère quelques précautions à prendre afin d'éviter la propagation tant des virus, de la grippe, que du COVID-19.

Soccer Québec demande à ses membres de suspendre temporairement les protocoles de match qui impliquent les poignées de mains entre les entraîneurs, arbitres et capitaines en début de match et entre les joueurs à la fin des matchs.

Soccer Québec suggère aussi aux joueurs, entraîneurs et arbitres de ne pas partager leur bouteille d'eau. Tousser ou éternuer dans son coude est aussi un geste jugé essentiel à respecter en tout temps.

Il est aussi suggéré au personnel transportant le matériel d'équipe (bouteilles, vêtements...) de porter des gants.

Nous continuerons de surveiller l'évolution de la situation et nous vous assurons que nous ferons des mises à jour sur ces recommandations ou la levée de celles-ci.

**Pour plus d'informations, veuillez contacter Michel Dugas, coordonnateur aux communications, au [mdugas@soccerquebec.org](mailto:mdugas@soccerquebec.org) ou au 514 318-3355.**



**Mathieu Chamberland**  
Directeur général